

Dimanche 8 Mars 10h00



**Randonnée-Manifestation
dans Cahors**

Départ 10h00 Place Bergon (devant l'accueil de l'hôpital de Cahors)

Parcours donné au départ et apéritif offert à l'arrivée Place de la Bourse

Organisée par l'intersyndicale CGT, FO, FSU, Solidaires, Confédération Paysanne, MODEF, FGR, UNEF et UNL

En ce 8 mars 2020, journée internationale de lutte pour les droits des femmes, marchons tou-te-s pour exiger l'égalité femmes-hommes et le retrait de la réforme des retraites.

Contrairement à ce que prétend le gouvernement, les femmes sont les grandes perdantes de la réforme des retraites :

- Les 2 annuités de cotisation par enfant (et un an dans le public) dont bénéficient les mères seront supprimées ;
- La prise en compte de toute la carrière au lieu des 25 meilleures années (et des 6 derniers mois dans le public) ne permettra plus de neutraliser les périodes de temps partiels, ou d'interruption pour s'occuper des proches ;
- 400 000 femmes fonctionnaires (aides-soignantes, infirmières, sages-femmes...) perdront la «catégorie active» et la reconnaissance de la pénibilité. Alors qu'elles peuvent partir à compter de 57 ans aujourd'hui, elles devront attendre 62 ans ;
- Il faudra travailler toujours plus longtemps, ce qui est particulièrement défavorable aux femmes qui sont déjà aujourd'hui 40 % à partir avec une carrière incomplète.

Pour que les femmes soient les grandes gagnantes, nous voulons au contraire :

- Sanctionner les employeurs qui discriminent
- Lutter contre la précarité et les temps partiels subis
- Revaloriser les métiers à prédominance féminine
- Prévenir les violences sexistes et sexuelles et protéger les victimes
- Des droits pour la maternité et la parentalité

La réforme des retraites, 49.3 ou pas, on n'en veut pas !